

吉田運動公園 豪雨災害ボランティア活動ご協力のお礼

この度の8月豪雨災害で被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

吉田運動公園は屋内施設に被害がありませんでしたが、屋外施設は土砂の流入により被害を受けました。被害は広範囲に及び途方に暮れていましたところ、みつやの里スポーツクラブのサークルよりボランティアの申し出があり、土砂撤去などの作業にご協力をいただきました。ボランティアに大勢の参加があり、想像をはるかに超える勢いで復旧作業が進んだおかげで、9月14日より屋外施設が一部利用可能となりました。

ボランティアに参加の皆様、心配と励ましの声をかけてくださった皆様に心からお礼を申し上げます。「三矢の訓」に通じる共同一致の復旧作業でした。本当にありがとうございました。

今後も継続的に復旧作業は続きますが、職員一同、力を合わせて頑張っていこうと思っています。今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

吉田運動公園 職員一同

みつやの里スポーツクラブ 事務局一同



8/13 吉田運動公園 豪雨災害直後の様子



8/27 ボランティア テニスコートの土砂撤去



8/28 ボランティア グラウンドの土砂撤去



グラウンド土砂で約660個土のうが出来ました。